

Pressemitteilung

12.09.2024

Veranstaltungsreihe "KI oder Ich – Denkt in Zukunft die künstliche Intelligenz für mich?" von Oktober 2024 bis März 2025: Auftakt am 1. Oktober

Künstliche Intelligenz (KI) ist die Technologie der Zukunft – stimmt das? Und falls ja, wie funktioniert das? Die sogenannte KI-Revolution ist schon im vollen Gange, doch so richtig können viele die Auswirkungen und Folgen von KI noch nicht greifen. Da dieses Zukunftsthema schon längst Gegenwart ist, widmet sich die Veranstaltungsreihe "KI oder Ich – Denkt in Zukunft die künstliche Intelligenz für mich?" von Oktober 2024 bis März 2025 verschiedenen Aspekten rund um künstliche Intelligenz. Das Team von Lernen vor Ort am Landratsamt Mühldorf a. Inn bietet gemeinsam mit seinen Kooperationspartnern Anlässe, sich mit dem Thema zu befassen.

Der **Auftakt** der Reihe findet am **1. Oktober 2024** statt. Kinder und Jugendliche können ab **16 Uhr** beim **Escape-Game** "In den Fängen der KI", das von der **Stadtbücherei Mühldorf a. Inn** angeboten wird, die Welt retten. Wer dabei sein möchte, kann sich direkt bei der Stadtbücherei anmelden.

Weiter geht es für alle Bürgerinnen und Bürger an diesem Tag **um 18 Uhr** im **Beruflichen Schulzentrum Mühldorf a. Inn** mit Gregor Schmalzried, Podcast-Host des wöchentlichen "KI-Podcast" für die ARD. Er wird Chancen und Risiken von KI aufzeigen und den Fragen nachgehen, was KI einerseits mit uns macht und was – andererseits – wir mit KI machen. Begleitend dazu wird bereits **ab 17 Uhr** künstliche Intelligenz erlebbar: Das **BayernLab** aus Traunstein lädt an verschiedenen Stationen (z. B. Bildgenerator-KI, Musik-KI, ChatGPT) zum Ausprobieren ein. Als weiteres Highlight an diesem Abend kann die Wanderausstellung "Schokoroboter und Deepfakes" besucht werden, die anschließend auch vom 07.– 31.10.2024 im Foyer des Landratsamt Mühldorf a. Inn zu sehen ist und die Perspektive von Jugendlichen auf KI zeigt. Die Reihe wird fortgesetzt durch zwei Veranstaltungen von den Volkshochschulen: Ein Online-Vortrag der VHS Waldkraiburg informiert über die Arbeitswelt von Morgen und wie KI-Werkzeuge eingesetzt werden können. Die VHS Mühldorf bietet Senioren und neugierigen KI-Anfängern einen Chat-GPT Einsteiger-Kurs.

Bis ins Frühjahr 2025 organisiert Lernen vor Ort weitere Formate. In Kooperation mit der Gesundheitsregion Plus ist beispielsweise ein Stopp der TruDi-Roadshow des Projekts pulsnetz KI geplant. Der Truck der Digitalisierung macht am Landratsamt Mühldorf a. Inn Halt und bietet Fachkräften aus dem Gesundheitsbereich die Möglichkeit, moderne Technologien im Alltag von Gesundheit und Pflege kennenzulernen.

Um sich mit dem Thema KI im Lernort Schule auseinanderzusetzen, sind sowohl für Lehrkräfte als auch für Schülerinnen und Schüler verschiedene Workshops und Mitmach-Aktionen geplant.

Mehr erfahren Bürgerinnen und Bürger unter: www.lra-mue.de/ki-reihe.

